

التاريخ: 2023/07/12
إشارة: أ.أ. 23/07/263

Gentlemen: Disclosure department – CMA
Gentlemen: Bursa Kuwait

السادة/ إدارة الإفصاح – هيئة أسواق المال
السادة/ شركة بورصة الكويت

Peace, mercy, and blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Supplementary disclosure

الموضوع: إفصاح مُكمل

With reference to the above subject and our previous disclosure dated on 03/10/2022 - Ref: A.A/320/10/22 and the regulatory term of disclosure processes as per chapter four of book ten "disclosure and transparency" of the Executive bylaw of law No. 07 of 2010 regarding the establishment of Capital market authority and dealing in securities and their amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحنا السابق بتاريخ 03/10/2022 - إشارة: أ.أ./320/10/22، وإلى الأحكام المنظمة لعمليات الإفصاح كما بالفصل الرابع من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 07 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم التعامل في الأوراق المالية وتعديلاتهما.

Attached supplementary disclosure form.

مرفق لكم نموذج الإفصاح المُكمل.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Abdullah Mohammad Al-shatti
Chief Executive Officer

عبدالله محمد الشطي
الرئيس التنفيذي

Attachments:

- Supplementary disclosure form.

المرفقات:

- نموذج الإفصاح المُكمل.

شركة أعيان للإجارة والاستثمار (ش.م.ك.ع.)
A'AYAN LEASING & INVESTMENT CO.
12

| Supplementary disclosure Form | | نموذج الإفصاح المكمل | |
|---|---|----------------------|--|
| Date | 2023/07/12 | التاريخ | |
| Listed Company Name: | اسم الشركة المدرجة: | | |
| Aayan leasing & investment company K.S.C. P | شركة أعيان للإجارة والاستثمار ش.م.ك.ع | | |
| Disclosure Tittle: | عنوان الإفصاح: | | |
| Supplementary disclosure regarding material information of a subsidiary "concluding a preliminary sale contract" | إفصاح مكمل بشأن معلومة جوهرية لشركة تابعة بشأن "إبرام عقد بيع ابتدائي" | | |
| Date of previous disclosure | 2022/10/03 | تاريخ الإفصاح السابق | |
| Developments that occurred to the disclosure: | التطور الحاصل على الإفصاح: | | |
| East Gate Real Estate - a subsidiary Company 100 % owned by Aayan Leasing & Investment Company- has completed the sales of investment properties for the total amount of KD 3,510,000 (KD Three million, five hundred and ten thousand only). | قامت شركة بوابة الشرق العقارية - وهي شركة تابعة مملوكة بنسبة 100% لشركة أعيان للإجارة والاستثمار- بإتمام عملية بيع عقارات استثمارية بمبلغ إجمالي قدره 3,510,000 دينار كويتي (ثلاثة ملايين وخمسمائة وعشرة آلاف دينار كويتي فقط). | | |
| Occurring development financial effect: | الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد): | | |
| The financial impact on the Aayan Group: | الأثر المالي على مجموعة شركة أعيان للإجارة والاستثمار: | | |
| The completion of the sale resulted in net profit by KD 960,000 (Nine hundred and sixty thousand Kuwaiti dinars), which will appear in the consolidated financial statements of Aayan Leasing and Investment Company during the 3rd quarter ending in 30/09/2023. | نتج عن إتمام عملية البيع صافي ربح بمقدار 960,000 د.ك (تسعمائة وستون ألف دينار كويتي) تظهر في البيانات المالية المجمعة لشركة أعيان للإجارة والاستثمار خلال الربع الثالث المنتهي في 2023/09/30 | | |

شركة أعيان للإجارة والاستثمار (ش.م.ك.ع)
A'AYAN LEASING & INVESTMENT CO.
(12)

15